

市民・事業者の皆様へ

～感染拡大地域との往来は控え、危機感を持った行動を～

全国で起きている新型コロナウイルス感染症の急速な再拡大を踏まえ、市民の皆様、ご家族、事業者の皆様には、**緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が適用されている地域との往来を、極力控えていただくようお願いいたします。**

現在、全国では6都府県に緊急事態宣言が出され、8月8日にはまん延防止等重点措置が13道府県に拡大して適用されます。また、県内でも感染が拡大し、8月5日に県独自の特別警報が再び新潟市に発令されました。

一方、市内では、医療従事者をはじめ関係者の御尽力や、市民や事業者の皆様の御協力により、感染拡大を抑えることができています。

しかし、今後、全国で広がる変異株（デルタ株）の影響により感染者が爆発的に増加した場合、医療体制の維持が難しくなります。すでに県内の病院の医療体制は、ひっ迫しつつある状況です。

皆様お一人おひとり、そして大切な方の命を守るため、何としても、市内の医療体制を守らねばなりません。**ぜひ明日からの3連休とお盆休みを、気を緩めずに危機感を持って行動し、感染防止対策を徹底してください。**

皆様には御不便をおかけすることとなりますが、引き続き、御理解、御協力をよろしくお願いします。

令和3年8月6日 長岡市長 磯田達伸